



# 廃材コーナーができたよ



2020年6月2日 とんぼ組

新型コロナウイルス感染症対策による緊急事態宣言発令に伴い、登園自粛期間が続き、遊ぶ場所も限られてきてしまいました。それをきっかけにロッカーの中身を玩具から廃材へと変更してみました(^^)

子どもたちは、環境の変化に気付くのが早く準備段階から「これで何するの?」、「早く制作したいな」と期待を膨らませていました!

最初は、皆で廃材の名前(ストロー、折り紙、フェルト、紙コップ、ラップの芯等)や扱う際の危険・注意ポイント(ビーズを落としたり拾う、尖った物は、人に向けたりしない等)を確認しました。又、これからここにある廃材を使って自由に制作をして良い事やこれ以外に必要な物や見本となる物(イラスト等)が欲しい際は、保育士に声を掛けるよう伝え、とんぼ組の制作がスタートしました!

何を作るか決まらないまま廃材を取りに行き、ビーズをカップに入れてジュース、フラコップに竹串を刺して焼き鳥等、出来たものを何かに見立てたり、ひたすらフェルトやストロー等を切り続けていました。

ラップの芯にキャップをのりで貼ろうとしていたがくっつかず「貼れないよ・・・」と言って苦戦している姿も見られました。周りがボンドやセロテープ等を使ってくっつけているのを見て真似て行ったり、出来ない事は、諦めて他の事を行っていました。

初回は、**廃材を使って制作というより、廃材に触れる・遊ぶ**でした。数人は、「夕方や空いた時間に制作をしたい」と言って制作に熱中する姿が見られてきました。



フェルトにもマーカーペンで絵を描けるんだね!



キラキラが見えるよ☆  
(万華鏡みたい)



ハサミ久しぶりだから持ち方、使い方忘れてしまった・・・



このハサミでフェルト全然切れないよ・・・



私は、紙コップを使ってタコを作ってるよ!



まずは、フェルトをたくさん切るよ!



切ったフェルト、スパンコールをカップに入れてジュースの完成!



フェルトに飾り付けしてるよ!